

Interview zum Thema Distance Learning mit Michael Getzner

Prof. Michael Getzner (MG) leitet den Forschungsbereich Finanzwissenschaft und Infrastrukturpolitik am Institut für Raumplanung (Fakultät für Architektur und Raumplanung). In seiner Lehre hat er Vorlesungen, Seminare und Übungen als Distance Learning Formate umgesetzt.

In einem Interview erzählt er über spannende Herausforderungen und Erfahrungen, aber auch den fehlenden persönlichen Kontakt während dieser schwierigen Zeit.

Das komplette Interview finden Sie hier: <https://www.tuwien.at/tu-wien/aktuelles/news/news/how-to-distance-learning/>

Falls Sie aus Lehrendensicht oder auch als Studierendensicht Ihre Erfahrungen mit uns teilen möchten, freuen wir uns sehr über zahlreiche Kommentare in unserem Blogbereich oder auch direkten Kontakt über: distancelearning@tuwien.ac.at

— Stay safe —

Ihr Distance Learning Team